



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Personel Polsek Ciranjang Sambangi Warga Desa Binaan, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.FRN.CO.ID

Jun 10, 2024 - 10:12



Polres Cianjur Polda Jabar – Personel Polsek Ciranjang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang ke warga desa binaan pada Senin, 10 Juni 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Ciranjang. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, menyampaikan bahwa kegiatan sambang ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat serta memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga Kamtibmas. "Sambang warga desa binaan ini adalah salah satu cara kami untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan

aspirasi mereka, serta menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas," ujar Kapolsek Ciranjang. Selama kegiatan sambang, personel Polsek Ciranjang menyampaikan berbagai pesan Kamtibmas, termasuk pentingnya menjaga keamanan lingkungan, kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, dan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mendukung tugas kepolisian. Personel juga mengajak warga untuk selalu berkomunikasi dengan polisi jika menemukan hal-hal yang mencurigakan di lingkungan mereka. "Kami mengajak seluruh warga untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Laporkan segera kepada kami jika ada hal-hal yang mencurigakan atau mengganggu ketertiban di lingkungan masing-masing," tambah Kapolsek Ciranjang. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi kepada personel Polsek Ciranjang atas inisiatif dan dedikasi mereka dalam melaksanakan kegiatan sambang. "Saya sangat mengapresiasi upaya personel Polsek Ciranjang yang terus berusaha mendekati diri dengan masyarakat dan memberikan edukasi tentang Kamtibmas. Kehadiran polisi di tengah masyarakat sangat penting untuk menciptakan rasa aman dan nyaman," ungkapnya. Warga desa binaan menyambut baik kegiatan sambang ini dan merasa senang bisa berinteraksi langsung dengan personel Polsek Ciranjang. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Ciranjang yang selalu peduli dengan keamanan kami. Kegiatan ini membuat kami lebih memahami pentingnya menjaga Kamtibmas dan lebih merasa aman," ujar seorang warga. Dengan adanya kegiatan rutin seperti sambang warga desa binaan ini, diharapkan dapat terjalin hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat serta tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif. Polsek Ciranjang berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan-kegiatan positif yang mendukung terciptanya situasi Kamtibmas yang baik di wilayah hukumnya. Kegiatan sambang warga yang dilaksanakan oleh personel Polsek Ciranjang ini menunjukkan komitmen Polsek Ciranjang dalam menjalankan tugasnya sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. Partisipasi aktif dan kerjasama dari masyarakat sangat diharapkan untuk mewujudkan kondisi Kamtibmas yang aman dan tertib di wilayah Ciranjang.